

Desde el curso 2006-2007, el IES Fray Pedro de Urbina imparte sus enseñanzas en inglés y en español. El centro se presentó a la convocatoria de la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, y fue seleccionado para impartir esta nueva modalidad de enseñanza. En el presente curso se aplica tan sólo a 1º de ESO, y se irá extendiendo de forma progresiva en los próximos cursos. Es de esperar que, con el tiempo, esta enseñanza bilingüe se convierta en uno de los rasgos definatorios del Fray Pedro, y en uno de sus aspectos diferenciadores. Durante el curso 2006-2007, se ha recibido como dotación un [aula multimedia](#) , a la que podrán acceder especialmente los alumnos bilingües. Para ver las últimas novedades sobre este proyecto de nuestro centro, pueden visitar el apartado

[Sección bilingüe](#)

, dentro de

[Oferta educativa](#)

. Para conocer nuestro proyecto más a fondo, publicamos aquí la documentación que en su día fue aprobado por la Junta de Castilla y León e incluimos un vídeo realizado durante el curso 2005-2006, en el que dos alumnos del centro presentan, en inglés, algunas de sus peculiaridades:

- [Proyecto Educativo de la Sección bilingüe](#) (pdf, 106 kb)